
Blüten 2015 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 23. Juli 2015, 13:21

Hallo Christian und Gery,

schön, wenn euch meine eigenen Hybriden gefallen.
Es ist aber auch so, dass nur wenige der Aufgezüchteten im Sortiment bleiben.
Der überwiegende Teil davon wandert mangels Qualität in die Tonne.

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4203-bl%C3%BCten-2015-von-
pafra/&postID=34272#post34272
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